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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 

de Barraute, tenue le 14 octobre 2009, à 19 h. 

 

Sont présentes : Madame Lucie Rajotte 

Madame Thérèse Auger, directrice 

Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants  

Madame Mélanie Fiset, représentante des parents et présidente de  l’OPP 

   Madame Nancy Fiset, représentante des parents 

   Madame Monique Plante, représentante des parents 

Madame Nathalie Bibeau, représentante des parents 

Madame Cathy Briand, représentante du service de garde 

 

Sont absents :   Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 

Monsieur Florent Joly, représentant des enseignants 

Madame Marjolaine Gagnon, représentante des enseignants 

 

 

Présences et vérification du quorum 
 

Madame Thérèse Auger souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a 

quorum et déclare l’assemblée ouverte.  

 

 

CE-25-2009 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Auger nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 

de madame Nancy Fiset. 

 

ADOPTÉ 
 

CE-26-2009 Adoption du procès-verbal du 15 juin 2009 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 

adopté tel que présenté sur proposition de madame Lucie Rajotte..  

ADOPTÉ 
 
Formation du conseil 2009-2010 
 
CE-27-2009 Madame Lucie Rajotte, proposée par Nancy Fiset, est réélue à la présidence. 

ADOPTÉ 
 

CE-28-2009 Madame Mélanie Fiset, proposée par Lucie Rajotte, est réélue à la vice-présidence. 
ADOPTÉ 
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Les membres du CE délèguent la directrice pour inviter des personnes parmi celles qui sont proposées, 

en tant que représentants de la communauté.  

 

CE-29-2009 Madame Thérèse Auger, proposée par Sylvie Gagnon, agira comme secrétaire jusqu’à la 
prochaine rencontre. 

ADOPTÉ 
Représentante au comité de parents 
 
Les membres échangent sur la disponibilité reliée à ce rôle. Le poste demeure vacant.  

 
Règles de régie interne 
 
  Les règles de régie interne, proposées par Nathalie Bibeau, sont adoptées telles que 

  présentées par la directrice. 

ADOPTÉ 
Questions du public 
 

Aucune question.  

 

Rapport de la directrice 
  

Madame Auger nous informe des sujets suivants : 

 

• Population scolaire  

• Répartition des élèves par groupe 

• Transport d’élèves à La Morandière 

 

 

Correspondance 
 

Aucune correspondance. 

 

 

Dates des prochaines rencontres 
 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 18 novembre et la suivante le 16 décembre.  

 

Rapport de la représentante des enseignants 
 
Les sujets suivants sont présentés : 

• Visite du chef des pompiers pour tous les élèves en deux groupes 

• Projet de lecture en 6e année 

• Visite de Pierre Corbeil en 6e année, il remet un don pour le voyage à Tremblant 

• Billets de la Foire 

• Halloween, 30 octobre en après-midi. 

 

Rapport de l’OPP  
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Les nouveaux membres : Suzie Alain, Danny St-Pierre, Isabelle Boucher. 

Les anciens demeurés en fonction : Mélanie Fiset, Renée Gélinas, Karine Béchard, Karine Briand. 

Mme Fiset remet à chacun des membres le bilan financier 2008-09. 

Les moyens de financement présentés et acceptés par le CE cette année seront la Foire aux cadeaux, le 

dîner aux hot dogs d’Halloween et la vente de baguettines de pain. 

 Finalement, madame Fiset mentionne les dépenses prévues pour cette année.  

 

Questions diverses 
 

Suivi au bris et vol de buts de soccer dans la cour d’école.  
 
CE-30-2009 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée à 9h20. 

ADOPTÉ 
 
 
 

___________________________    ___________________________ 

Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 

 


